

16 de noviembre de 2014

# Un incendio arrasa la fábrica de Campofrío

**Burgos.**— La fábrica del grupo cárnico Campofrío, ubicada en la calle de La Bureba, en el polígono industrial de Gamonal-Villayuda, ha quedado prácticamente destruida, a consecuencia de un incendio, que no ha dejado víctimas personales, declarado sobre las 6.20 de

empleados directos. Sus modernas instalaciones fueron inauguradas en 1997 por el rey Juan Carlos y pasaron a sustituir a la factoría que 29 años antes funcionaba en el barrio de Capiscol. El incendio ha producido una fuerte humareda con gases tóxicos visible desde



**EL FUEGO ARRASA CAMPOFRÍO**

Un voraz incendio, controlado pero aún sin extinguir, calcina la planta de la empresa cárnica en Burgos y deja sin trabajo a 1.500 personas.



El incendio provocó una enorme columna de humo y hubo que desalojar a cientos de vecinos

**EL CORREO DE BURGOS**



**Catástrofe en Campofrío**

El incendio controlado desde las 6.20 de la mañana, destruye y calcina la planta de la empresa cárnica en Burgos. Se desalojaron a cientos de vecinos y se evacuó a los trabajadores.



**Campofrío renacerá**

## Un espectacular incendio arrasa la fábrica de Campofrío en Burgos

La dirección de Campofrío se comprometió ayer en un comunicado a "invertir en Burgos para recuperar la capacidad productiva lo antes posible", después de que un espectacular incendio arrasara la fábrica de la multinacional alimentaria en la que trabajan más de mil personas. El siniestro, que se prolongó toda la jornada, dejó inservibles las instalaciones y obligó a los servicios de emergencias a evacuar a más de 400 vecinos. Los responsables de la multinacional se manifestaron conscientes de los daños que este siniestro tiene sobre la actividad y han asegurado que la compañía toma "las medidas necesarias

para garantizar el suministro de sus productos al mercado a través de sus otras fábricas, tanto en España como en otros países del grupo". Los responsables de la empresa mantuvieron ayer mismo una reunión con los trabajadores en la casa de cultura del barrio de Gamonal, en Burgos, para transmitir un mensaje que garantice el futuro. Campofrío Food Group, compañía de referencia en el mercado de elaborados cárnicos, cuenta con nueve plantas de producción en España y treinta en todo el mundo. / Agencias

VE LAS IMÁGENES DEL SINIESTRO EN EL SIGUIENTE VIDEO <http://goo.gl/v7h0ac>

esta madrugada, por causas que están siendo investigadas. Esta factoría, dedicada a la elaboración de embutidos curados, cuenta con un millar de

de los barrios de Cótar y Villafría, el corte del tráfico de vehículos en la circunvalación y al cierre del tráfico aéreo en el aeropuerto. Los principales

focos del incendio han quedado sofocados a lo largo del día tras un amplio operativo en el que han participado, bomberos, policía y otros equipos de emergencias. La Casa de Cultura de Gamonal ha acogido esta tarde una multitudinaria reunión en la que los trabajadores de la planta han sido informados por el comité de empresa sobre el compromiso de la multinacional de recuperar la capacidad productiva lo antes posible.